

Polres Lombok Utara Gelar Vaksin Bagi Warga dan Tenaga Kesehatan

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 26, 2021 - 19:52



Lombok Utara NTB - Sebagai upaya meningkatkan pelayanan dalam mempercepat pelaksanaan vaksinasi, Polres Lombok Utara melakukan vaksin bagi tenaga kesehatan di Puskesmas Santong serta vaksinasi publik di Desa Kayangan dan Desa Dangiang Kecamatan Kayangan Kabupaten Lombok Utara.

Kegiatan vaksinasi masal tersebut dilaksanakan pada hari ini Kamis tanggal 26 Agustus 2021 dimulai pukul 09.00 Wita.

Adapun yang di vaksin dengan rincian sebagai berikut Desa Kayangan V1 publik 34 Orang, V2 Publik 5 Orang, V3 Nakes nihil, tunda nihil Total Yg di Vaksin 39 Orang.

Desa Dangiing Vaksinasi tahap 1 untuk Publik sebanyak 42 Orang, Vaksinasi tahap 2 untuk Publik sebanyak 90 Orang, Vaksinasi tahap 3 unruk Nakes Nihil sementara untuk yang tertunda Nihil sementara Total Yg di Vaksin sebanyak 132 orang

Sementara itu di Puskesmas Santong untuk Vaksinasi tahap 1 untuk Publik Nihil, Vaksinasi tahap2 untuk publik Nihil, Vaksinasi tahap 3 untuk Nakes sebanyak 14 Orang sementara yang tertunda Nihil dan Total Yg di Vaksin sebanyak 14 Orang.

Adapun sisa Vaksin di Puskesmas Kayangan dan Puskesmas Santong sebagai berikut:. Sisa Vaksin Puskesmas Kayangan Sebanyak 73 Vial dengan Rincian Moderna 20 Vial, Sinovak 53 Vial

Sisa Vaksin Puskesmas Santong sebanyak 8 Vial dengan Rincian Moderna Nihil, Sinovak 8 Vial

Kegiatan Vaksinasi berjalan dengan aman dan lancar dengan Pengamanan dari Bhabinkamtibmas dan bhabinsa masing - masing Desa dan Personil Kanit Binmas Sektor Kayangan yang di Pimpin Langsung oleh Kapolsek Kayangan IPTU Hadi Suprayirtno, S.Sos.

"Pelaksanaan vaksinasi baik untuk tenaga kesehatan dan publik/ masyarakat dilaksanakan pada hari ini di dua puskesmas atau Desa yaitu di Desa Dangiing dan Desa Kayangan," ucap Kapolsek saat dimintai keterangan di sela-sela kegiatan berlangsung.

Sementara itu di tempat berbeda Kapolres Lombok Utara AKBP Feri Jaya Satriansyah menjelaskan bahwa hal itu dilakukan dalam upaya mempercepat Program vaksinasi kepada masyarakat yang dilakukan oleh Pemerintah.

"Kegiatan ini adalah kerja sama pemerintah dengan Polri - TNI untuk mendorong percepatan vaksinasi sesuai target yang diharapkan pemerintah menuju situasi normal," jelasnya.(Adbravo)